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炎明熹相隔半年重啟《炎明熹Gi—FORCE
演唱會》，她大呼開心和榮幸，因除了

補場還能加場。她透露將會下更多準備工夫，有些
環節會作出改動、有些會作出調整，包括跳舞、
服飾、歌單等，還有許多細節上都會進行修改：
「這段時間不斷的重看第一場演唱會的表現，
每一個環節都有不滿意之處，未夠完善的地
方，將會進行檢討及改進；希望今次的演出，
能展現一個更加好的炎明熹，僅此而已。」
對於上次的跳唱環節獲好評，Gigi 說：
「如果大家喜歡，我可以多跳一些，當然
這方面對我而言是很大的考驗和挑戰，因
過往的表演，跳舞只是一小部分，再者
平日練舞都會氣喘，但今次是連續跳唱

4首歌，不過在舞台上就像有一個
力量能令自己堅持下去，不知道
是因為面子關係還是自己太倔
強，竟然頂得到。」

改進不足自我紓壓
問到歌衫會否挑戰性感極限？她表示

服飾方面，與設計師重複商討了很多次，
還把自己的一些構思畫了草圖與設計師溝
通，將會保留上一次表演中適合的歌衫，部分
則會改善，但就指未必會太過性感，因設計
師希望展現18歲的她少女的一面。提到Gi-
gi近年在造型方面不斷有大膽嘗試，評語
有好有壞，她謂：「批評一定會有，大
家的品味、審美和價值觀都不同，很
難迎合每一個人的不同喜好。」她又

指出道之初不敢看網
上評論，但現在學會
了面對刻意抨擊會盡
量不太介懷，但好的
評論和建議就會接納
及改進，尤其是有許
多人都提出同一意見
的就更需正視：「有
前輩講過，做人不可
一成不變，要懂得去
改變，把好的保留，
不好的一定要改進。
而我最介懷的，是對
自己的評論，可能對
自己會要求較高，還會很執着，但亦會努力自我開
解，因為當壓力積聚得太多就會形成負能量；與家人
溝通就是我其中一個自我開解的方法。其實現在已經
沒有以前那麼大壓力了，因發現紓緩壓力的最佳方法
是解決導致壓力的原因，故此以前的壓力來源已解決
了，當然不斷會有新的壓力，希望能繼續找到適合的
解決方法。」她又感激有不少前輩為她是次演唱會給
予鼓勵，並指印象最深刻的鼓勵話語是吸引力法則：
「一定要覺得自己得，咁就一定得！」
在首場個唱中，Gigi 演唱了姜濤的《Dear my
friend》掀起很大回響，當中有讚有彈，她稱今次不會
再唱，並非避唱，而是尚有很多心儀曲目未唱，並希
望每場的歌單都有不同，讓觀眾有不同的感覺，更預
告今次會加插安歌環節，笑謂：「導演話『上次冇en-
core，幸好冇人上台打你』，所以我亦很感激觀眾咁
斯文，哈哈。」

炎明熹（Gigi）去年在九龍灣國際展貿中心Star Hall舉行的首個個人演

唱會《Gi—FORCE》，尾場因遇上颱風「小犬」襲港被迫延期，今年4月在

同一場地重新啟動，更「一變三」，除了補場還加開兩場，合共3場。Gigi為了

重啟個唱，特別與團隊不斷翻看去年的演出，務求精益求精，呈現一個更好的表

演，Gigi更預告會加入安歌環節回饋歌迷的支持。
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香港文匯報訊 第17屆亞洲電影大
獎正式宣布，今年「卓越亞洲電影人大
獎」 將頒給兩位來自不同地區的亞洲
演員，他們在各自的演藝事業上皆成就
出眾，持續挑戰各種表演類型，在不同
領域中皆擁有獨特之處。其中一位獲頒
這項殊榮的正是入行超過30年、素有

「氧氣美女」之稱的韓國資深演員李英
愛。
對於此次獲獎，李英愛表示：「獲頒

這項重要殊榮讓我受寵若驚。這次很高
興來港參與這項亞洲影壇盛事，我也希
望繼續參與不同亞洲地區的作品，與更
多亞洲各地電影人交流，同時讓外國觀

眾關注韓國電影和文化。」
李英愛已確認來港出席在3月10日於

西九文化區戲曲中心舉行的第17屆亞
洲電影大獎頒獎典禮，親自接受獎項。
釜山國際電影節主席朴光守先生表示：
「能見證李英愛的卓越才華獲得亞洲電
影大獎的肯定，我們感到非常自豪。」

李英愛獲頒「卓越亞洲電影人大獎」

香港文匯報訊（記者 梁靜
儀）「十優港姐」麥明詩
（Louisa）1月在社交平台分
享與機師男友盛勁為的甜蜜
婚照及她向男友的求婚片
段，昨日Louisa出席日本美
妝活動，並公布婚禮將於今
個月（3月）在港舉行，笑
言為籌備婚禮感到有壓力。
公布婚訊後首度出席公開活
動的Louisa，身穿白色Tube
Dress現身，顯得容光煥發。
她表示婚禮舉行在即，要全力
保持最佳狀態，但始終壓力
大，所以想方法鬆弛心情，亦
有勤力做健身運動。
談到婚禮，Lousia透露九
成都由她負責，因為圈中朋
友自己較為熟悉如何安排，另外一成未婚夫負責，她
說：「佢負責叫自己家人及朋友，佢好配合我，我負
責做，佢就負責同意。聽過有唔少朋友喺過程中有好
多分歧，但我哋絕對無呢個情況，佢叫我唔好咁大壓
力， 放鬆啲 ，咁我咪Hea啲囉！」
當問到是她還是盛勁為主動求婚時，Lousia笑指對

方為人無所謂，並透露早前提議在澳洲拍結婚照，對
方亦爽快答應，她又笑說：「我只係怕麻煩，唔想件
事迂回曲折，細節程序唔太拘謹，只想將繁複事情縮
短， 拖得耐就會有好多枝節。」
提到未婚夫透露想多生B，Lousia 亦稱想生幾個
BB，但要視乎身體狀況，她說：「我覺得生小朋友
唔好得一個，都想有個伴，好似我照顧媽咪，有哥哥
一齊同心協力。」
對於被指恨嫁，她又可會介意？Lousia直言香港大部分

女生想結婚多過男生：「我覺得冇所謂，都好合理，因為
女士有生理因素，（想趕生B而結婚？）她說呢個係部分
原因，最緊要的是結果達到，如果我係男生都未必想結
婚，同埋自己唔怕醜！自己都感性地相信佢都鍾意我。」
笑指到現時都是由她主動出擊？Lousia笑着否認
道：「唔係！係雙向。（你喜歡未婚夫什麼？） 我
好欣賞老公 ，我喺佢低谷時期同佢比較Close，但見
到佢好積極同樂觀心態去改善生活，因為未來生活好
多難關，我相信佢會同我一齊解決呢個難關。」

讚盛勁為低谷期積極樂觀

麥明詩麥明詩
3月在港辦婚禮 香港文匯報訊（記

者 梁靜儀 ）吳業
坤 （坤哥）昨日
於電視城為今晚
舉行的《博愛歡
樂全萬家》進行
綵排， 對於有份
演出的胡鴻鈞，早前
在廣州回港被海關搜出
過百支加熱煙，坤哥表示不會
慰問對方， 又指自己經常去日
本都會幫朋友買藥妝。
坤哥昨日以全黑打扮進行綵

排， 明顯較早前清減了，他表
示過年期間因有很多飯局，食
肥了一點，現在要減肥。 問到
是否因有太太煮飯的緣故？他
笑說剛好相反：「 係我煮畀佢
食，我拿手煮意粉同埋辣酒煮
花螺，之前喺日本因為魚生
平，都買過魚生整個手卷， 以
前我唔煮食，搬出嚟住之後就
開始鑽研，家務就交畀太
太。」 他又指太太初來港時，
覺得食物很濃味，但現在跟他
一樣愛上吃濃味的食物，最愛
吃酸辣米線。
他又透露在籌款節目內會跟

一名8歲小朋友合作表演， 小
朋友表演打鼓， 他就負責唱
歌。 他覺得給小朋友多些機會
表演是好事，都希望將來有機

會跟自己唱歌學校的學
生同台演出。 問到
他幾時才生個龍B
一齊演出？坤哥笑
稱唔趕急生：「
阿媽都有催，但係
唔急，暫時過二人
世界先，要儲多啲

錢，等經濟狀況再好啲才
諗。」
近年不少參加歌唱比賽出身的

藝人都開唱歌學校，坤哥認為
是好事，因有競爭才有進步，
而且大家學生層面不同，教學方
法亦各有不同，最緊要的是合
適，所以他亦會讓學生試堂。
談到好友胡鴻鈞早前在廣州

回港被海關搜出過百支加熱
煙，對方今晚亦有份演出，問
到坤哥可有關心好友？他說：
「 我唔知，亦唔方便評論。
（你有冇叫對方買電子煙？）
自己唔食煙，以健康為先 ，不
過相信大家經一事長一智 。
（有冇慰問對方 ？）做朋友唔
使特別提， 佢都唔關心我，
十幾年都係食吓飯。」說到他
近年經常往返日本，朋友可有
叫他帶貨？坤哥直言都是幫朋
友買藥妝，不過他就未有打算
做代購， 自己唔識亦很懶，至
於太太亦有自己的工作。

香港文匯報訊（記者 梁靜儀）年度馬壇盛事《寶馬香港打
吡大賽》將於3月24日假沙田馬場隆重舉行，甄子丹今年再
度擔任「打吡大使」，並拍攝宣傳片。
甄子丹自 2014年起為打吡大賽拍攝過不同類型的宣傳片，

這次宣傳片有別過往，以他的操練日常及其演藝事業作為主
軸，以自身經驗表達「專注」、「決心」及「堅持」三大致
勝元素，貫穿他與賽馬團隊甚至馬匹本身，為爭取最佳成績
的強者態度。
拍攝當日，其中一個鏡頭是子丹於木人樁前出拳、踢腿，
對於子丹來說易如反掌，但他於正式 roll 機前，仍特意與導
演、攝影師溝通，務求令每個鏡頭的擺位、取景及動作流暢
而精準。子丹直言做事精準、專注，是為了不想後悔：「時
間寶貴、生命寶貴，如果每樣事唔精準去做，會有少少遺
憾，𠵱 家我唔希望電影方面冇進步空間，所以我放更多時間
去做每個電影項目。」
對於再次成為「打吡大使」當然好開心、好榮幸、好難
得！他提到宣傳片另一位主角——上屆《寶馬香港打吡大
賽》冠軍賽駒「遨遊氣泡」，賽前雖然未被看好，但最終亦
能奪得這份至高榮譽。他希望可以藉着賽馬運動，吸引年輕
一代欣賞盛事之餘，更可從中看到信念、堅持與努力的重要
性，透過賽馬運動激勵他們。子丹坦言自己過去亦曾經不被
看好，呼籲年輕人身處逆境莫要輕言放棄，只要抱住進取
心，就會克服所有困難，做人亦如是。

赴日常幫朋友買藥妝
吳業坤為太太鑽研廚藝
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◆◆炎明熹希望每場炎明熹希望每場
的歌單都有不同的歌單都有不同。。

◆炎明熹表示將完善上次演唱
會的不足，改進細節。

◆炎明熹這身型格打扮
真能展現她的氣質。

◆◆相隔半年重相隔半年重
啟啟個唱個唱，，炎明炎明
熹大呼開心和熹大呼開心和
榮幸榮幸。。


